



Jeannot est allé faire un tour

mardi 20 février 2018, par [Nicolas Romeas](#)

Cet allumé du bocage a eu la très mauvaise idée de nous quitter sans prévenir, comme ça, d'un coup. Ou l'élégance. Bon, on savait qu'il n'allait pas très bien depuis quelque temps, mais le gars était discret et sa malice et son allant nous bluffaient à chaque fois.

-

- Cet emmerdeur nous a fait son dernier sale coup, et cette fois on ne rit pas.

-

- Jean Bojko s'est tiré.

Celui qui, quand nous l'avons connu il y a vingt ans, bossait avec les SDF de Nevers dans un centre culturel abandonné qu'il ramenait à la vie en faisant déclamer des poèmes et chanter à tue-tête des airs craquants et populaires à ces po[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !